

Neuer Pfarrer aus Dachau mit Erfahrung in Franken

Neustadt - Die evangelische Kirchengemeinde St. Georg bekommt die lange ersehnte Verstärkung. Das hat jetzt der Coburger Dekan, Stefan Kirchberger, mitgeteilt.

Grundlage für den personneligen Zuwachs ist die Tatsache, dass der Kirchenvorstand der Kernstadt-Kirchengemeinde St. Georg bei seiner jüngsten Sitzung der Ernennung des 57-jährigen Joachim Erbrich zum Pfarrer in Neustadt durch den Landeskirchenrat zugestimmt hat.

Erbrich ist gebürtiger Landschuster und wechselt damit zum 1.

September aus Dachau auf die zweite Pfarrstelle nach Neustadt. Erfahrungen in Franken hat er in früheren Jahren als Pfarrer in Zirndorf gesammelt.

Einführung im September

Er versteht sein Amt als Beziehungsarbeit, die Konfirmanden und jungen Familien liegen ihm am Herzen. In seiner Freizeit spielt er Gitarre. Die Einführung durch Dekan Stefan Kirchberger mit Gottesdienst findet am Sonntag, den 6. September, um 14 Uhr in der Stadtkirche St. Georg statt.

red



Joachim Erbrich wird zum 1. September die zweite Pfarrstelle der Kirchengemeinde St. Georg übernehmen. Foto: Kirchengemeinde Dachau